

REKAYASA adalah jurnal sains dan teknologi yang diterbitkan oleh Lembaga Penelitian dan Pengabdian kepada Masyarakat Universitas Trunojoyo Madura. Terbit dua kali dalam satu tahun (April dan Oktober). Jurnal REKAYASA merupakan media ilmiah bagi para peneliti dan praktisi sebagai media publikasi hasil-hasil karya penelitian, hasil pemikiran dan teknologi terapan. Redaksi menerima tulisan yang belum pernah diterbitkan atau tidak sedang dalam proses terbit di jurnal ilmiah lain. Pedoman penulisan naskah bagi calon penulis REKAYASA terdapat pada bagian belakang jurnal ini. Naskah yang diterima Redaksi akan dievaluasi oleh Dewan Redaksi dan direview oleh Mitra Bestari (*Reviewer*) dengan metode *blind review*. Redaksi berhak menyunting tulisan yang diterima tanpa bermaksud merubah substansinya.

SUSUNAN DEWAN REDAKSI

Ketua Dewan Editor

M. Imron Mustajib, ST, MT

Dewan Editor

Issa Dyah Utami, ST., MT

Husni Ilyas, S. Kom., MT

Haryo Triadjie, S.Pi, M.Si

Tata Usaha

Sri Haryani, SH

Supriyono

Alamat Redaksi

Lembaga Penelitian dan Pengabdian kepada Masyarakat
Universitas Trunojoyo Madura
Jl. Raya Telang PO. Box 2 Kamal Bangkalan Jatim 69162
Telpon: 031-3012391, Fax : 031-3011506
E-mail: jurnalrekayasa@yahoo.co.id

DAFTAR ISI

ANALISIS FINANSIAL PADA PRODUKSI ROTI TAWAR MENGUNAKAN SUBSTITUSI TEPUNG UWI UNGU (<i>Dioscorea alata</i> L. var <i>purpurea</i>) Mohammad Osidani Aji Wijaya, Banun Diyah Probowati, Umi Purwandari	48-55
PENGENDALIAN MUTU DALAM PROSES PRODUKSI RAJUNGAN (STUDI KASUS PT.KELOLA MINA LAUT UNIT SAMPANG) Rhesi Wicaksananengnaya, Darimiyya Hidayati, Banun Diyah Probowati	56-61
STUDI SEBARAN SEDIMEN SECARA VERTIKAL DI PERAIRAN SELAT MADURA KABUPATEN BANGKALAN Vivieta Rima Radhista, Aries Dwi Siswanto, Eva Ari Wahyuni	62-66
THE LOCAL WISDOM BY FARMER IN EAST JAVA: UTILIZATION OF CULTIVATED PLANT IN INTERCROPPING SYSTEM Eko Setiawan	67-76
STUDI PENDUGAAN STATUS PECEMARAN AIR DENGAN PLANKTON DI PANTAI KABUPATEN BANYUWANGI JAWA TIMUR Andi Kurniawan	77-81
UJI KARAKTERISASI TARIK DAN TERMAL PLASTIK HDPE DENGAN <i>FILLER</i> ABU LAYANG DAN SILANE Laila Khamsatul Muharrami	82-88

